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09. Diskussion zur Personalbedarfsplanung „Innere Verwaltung“ 2022-2027 
10. Sonstiges 
11. Informationen und Anfragen 

 
 
 
Zu 01. Eröffnung der Sitzung 
Der Vorsitzende des Ausschusses begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  
 
Zu 02. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und Beschlussfähigkeit 
Der Ausschussvorsitzende stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Beschlussfähigkeit 
fest. Es sind 5 von 5 Mitglieder anwesend und somit ist der Ausschuss beschlussfähig.  
 
Zu 03. Änderungsanträge zur Tagesordnung -öffentlicher Teil- 
Es gibt keine Änderungsanträge.  
 
Zu 04. Einwendungen zur Niederschrift der 12. Sitzung 
Es gibt keine Einwendungen. 
 
Zu 05. Einwohnerfragestunde  
Ein Mitglied der Gemeindevertretung fragt nach der Besetzung der Fördermittelstelle. Der 
Bürgermeister teilt mit, dass Gespräche stattgefunden haben, die Bewerberin die Annahme der 
Stelle jedoch abgelehnt hat. Es gab nur 1 Bewerberin. Der Vorsitzende des Ausschusses regt an, 
die geforderten Qualifikationen vielleicht zu senken um mehr Bewerber zu finden. Weiter möchte 
das Mitglied den Stand der offenen Fragen bezüglich Friedhöfe anfragen. Dieser Punkt wird durch 
den Vorsitzenden des Ausschusses an den nicht öffentlichen Teil verwiesen und soll dort 
behandelt werden.  
 
Zu 06. Vorstellung des aktuellen Sachstands zum Projekt Mühlenfließsanierung 
Frau Jäckel vom Verein pro Mellensee stellt den bisherigen Stand des Projektes vor. Die 
wichtigsten Termine waren bisher die Rohrbefahrung, der Termin mit der Unteren 
Naturschutzbehörde im Oktober 2021 sowie die Beratung mit dem Bürgermeister im November 
2021. Bei einer Beantragung von Fördermitteln wird die Gemeinde nach Zusage des 
Bürgermeisters als Antragsteller fungieren. Weitere Informationen werden durch Herrn Embert 
präsentiert. Weiter wird eine Kostenübersicht dargestellt. Demnach wurden bereits 3.200,00 € für 
die Rohrbefahrung vom Verein finanziert. Benötigt werden weiter ca. 10,0 T€ für Planungskosten 
und 35 T€ für die weitere Umsetzung des Projektes zuzüglich Kosten für die Rohrsanierung. Der 
Bürgermeister erläutert, dass die Möglichkeit der Beantragung von Fördermitteln (ELER) besteht. 
Der Vorsitzende des Ausschusses schlägt vor, für den Haushalt 2022/2023 20 T€ als Planansatz 
für Planungsleistungen einzustellen. Der Verein arbeitet weitere noch fehlende Zahlen zu. 
Weitere Mitglieder des Ausschusses sind der Meinung, dass der Planansatz eingestellt und nicht 
erst auf Folgejahre geschoben werden sollte.  
Nach Abstimmung empfiehlt der Ausschuss einstimmig, dass im kommenden Haushalt Mittel für 
das Projekt i.H.v. 20,0 T€ eingestellt werden sollten. 
 
Zu 07. BSV – Beschluss des überplanmäßigen Aufwands/ Auszahlung für die Maßnahme  

I17-0031 Um- und Anbau Sportfunktionsgebäude Kummersdorf-Gut 
Ein Mitglied der Fraktion DIE LINKE möchte wissen, wieviel Geld bisher für diese Maßnahme 
bereitgestellt wurde. Der Teamleiter der Bauverwaltung legt dar, dass bereits 410,0 T€ für diese 
Maßnahme bereitgestellt wurden. Die zusätzlichen Mittel werden noch benötigt um im Dezember 
die Fertigstellung melden zu können. Die Maßnahme wird dann abgeschlossen sein. Die 
Mitglieder des Ausschusses empfehlen die vorliegenden BSV einstimmig. 
 
Zu 08. BSV – Beschluss des überplanmäßigen Aufwands/ Auszahlung für die Maßnahme  

I17-0016 Fahrzeughalle FFW Gadsdorf 
Der Teamleiter der Bauverwaltung weist auf einen vorliegenden Brandbrief des Ortswehrführers 
Gadsdorf hin. In diesem bittet er darum, die Zwischendecke die eingebaut werden soll, so zu 
bauen, dass sie belastbar ist. Hierfür werden aber zu den beantragten 70,0 T€ weitere 10,0 T€ 




